

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MARTES, 12 DE NOVIEMBRE DE 2019

Titulares

	OBESIDAD AFECTA A 1 DE CADA 3 NIÑOS
	SE DESLINDA SAC DE ACCIONES NORMALISTAS
	DE 470 MIL TURISTAS LA EXPECTATIVA EN EL PAÍS DE LA MONARCA
	MÉXICO DA ASILO A EVO MORALES
	MÁS DE 1, 500 BENEFICIADOS EN CAMPAÑA DE SALUD VISUAL
	GABINETE DE URUAPAN SE SOLIDARIZA EN EXIGIR NO EXISTE RECORTE PRESUPUESTAL
	PAÍS DE LA MONARCA LISTO PARA RECIBIR A VISITANTES ESTA TEMPORADA INVERNAL
	SINDICATO LUCHARÁ POR LA REINSTALACIÓN DE LOS DESPEDIDOS

NOTAS CONGRESO

**Con 29 a favor, Congreso michoacano avala Revocación de Mandato
Congreso Aprueba Minuta De Revocación De Mandato
Michoacán aprueba revocación de mandato y consulta popular
Con posturas polarizadas, inicia la discusión de revocación de mandato y consulta popular
Aprueban diputados locales revocación de mandato
Ratificará Congreso reforma a revocación de mandato y consulta popular
Aprueban minuta para revocación de mandato en Michoacán
Se aprueba revocación de mandato en Michoacán
Vive Congreso intenso debate, acusaciones, críticas personales, rechiflidos y disputas
Aprobó Congreso de Michoacán reforma sobre Revocación de Mandato
Aprueba Congreso revocación de mandato**

MetaPolítica, Changoonga, Primera Plana, Noventa Grados, La Página, Quadratin, NER, Respuesta, MiMorelia

<https://metapolitica.mx/2019/11/11/con-29-a-favor-congreso-michoacano-avala-revocacion-de-mandato/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-congreso-aprueba-minuta-de-revocacion-de-mandato/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/con-posturas-polarizadas-inicia-la-discusion-de-revocacion-de-mandato-y-consulta-popular.htm>

<https://lapaginanoticias.com.mx/aprueban-diputados-locales-revocacion-de-mandato/>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/ratificara-congreso-reforma-a-revocacion-de-mandato-y-consulta-popular/>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/aprueban-minuta-para-revocacion-de-mandato-en-michoacan/>

<https://ner.com.mx/news/se-aprueba-revocacion-de-mandato-en-michoacan/>

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90947-vive-congreso-intenso-debate-acusaciones-criticas-personales-rechiflidos-y-disputas.html>

<https://www.mimorelia.com/aprobo-congreso-de-michoacan-reforma-sobre-revocacion-de-mandato/>

<https://www.contramuro.com/aprueba-congreso-de-michoacan-revocacion-de-mandato/>

Con la oposición de la fracción del PAN en contra, y los votos a favor de los diputados del PRI, PRD, Morena, PT, y Verde Ecologista, así como diputados independientes, se aprobó la reforma en el Congreso de Michoacán, a la Constitución del país que establece la consulta popular y Revocación de Mandato. Así con 29 votos a favor, ocho en contra, y cero abstenciones se dio el sí a la minuta con el que se reforma diversas disposiciones a la Constitución Política de nuestro país, Michoacán se convierte en el estado número nueve en aprobar dicha reforma a los artículos 35, 36, 41, 84 y 122 del pacto federal.

Harán diversos cuestionamientos a la secretaria de Salud; el martes comparecerá

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/haran-diversos-cuestionamientos-a-la-secretaria-de-salud-el-martes-comparecera/>

Este martes se prevé que ante la Comisión de Salud y Asistencia Social del Congreso del Estado comparezca la titular del sector, Diana Carpio Ríos, con el fin de esclarecer las inquietudes de los diputados integrantes de este grupo. "Tienen varias preguntas que hacerle a la doctora, dudas sobre personal, contrataciones, hospitales, los servicios en general, medicamento, son muchos cuestionamientos que tienen los diputados que no nos quedan claros", señaló María del Refugio Cabrera Hermosillo.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Por congruencia, PRD vota a favor de Revocación de Mandato: Toño Soto

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/11/11/por-congruencia-prd-vota-a-favor-de-revocacion-de-mandato-tono-soto/>

El PRD en un acto de congruencia votó a favor de la Revocación de Mandato, reforma en la Constitución que debe ser perfeccionada y evitar cualquier resquicio que permita a quien está actualmente en el Poder pueda perpetuarse, señaló Antonio Soto Sánchez diputado del Sol Azteca. Refirió que el Poder Legislativo tiene que ser cuidadosos a legislar esta herramienta de control ciudadano, por lo que de no hacerse de manera correcta y con cuidado podría provocar graves problemas de gobernabilidad, ya que se pueden generar incentivos perversos para la inestabilidad permanente o inclusive para despertar el apetito de permanencia indefinida en el poder por parte de individuos, partidos políticos o facciones.

PAN se opone a revocación de mandato; «es la antesala a la dictadura», asevera Óscar Escobar

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/11/11/pan-se-opone-a-revocacion-de-mandato-es-la-antesala-a-la-dictadura-asevera-oscar-escobar/>

Con un llamado a todos los ciudadanos y a todos los partidos políticos, a todos los sectores de la sociedad, a todas y a todos, «para evitar la nube de la dictadura y la historia no miente, la dictadura siempre trae pobreza, desigualdad, miseria, hambre», inició Oscar Escobar Ledesma, al emitir su discurso en contra de la reforma a la Constitución del país para establecer la revocación de mandato. El también líder del PAN, señaló que esta propuesta tiene trampas, pero la intención es perpetuarse en el poder, sostuvo que es el inicio de una nueva dictadura.

Revocación de mandato podría desviarse en el camino: Javier Estrada

Cuarto Poder

<https://cuartopodermichoacan.com/revocacion-de-mandato-podria-desviarse-en-el-camino-javier-estrada/>

El diputado Javier Estrada Cárdenas advirtió que el texto constitucional que busca dar soporte a la revocación de mandato, podría desviarse en el camino y ser utilizado para otro fin por el presidente de la República. En la máxima tribuna del Congreso del Estado, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dejó en claro que el Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), votó en contra de la minuta de Revocación de Mandato, al considerar que existen elementos suficientes para que los mexicanos desconfíen de esta figura.

Acuerdos políticos, epicentro de las disputas al interior del Congreso

Revolución

<https://revolucion.news/acuerdos-politicos-epicentro-las-disputas-al-interior-del-congreso/>

Al interior del Congreso del Estado se ha acrecentado la tensión entre las fuerzas políticas que lo integran, esto debido a los desencuentros que al interior de la Junta de Coordinación Política estarían generando los acuerdos políticos, el caso de la definición del consejero en la Judicatura Estatal, y el tema de las finanzas del propio Poder Legislativo. A lo largo de la semana pasada fueron múltiples las versiones sobre los desencuentros al interior de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en donde se comentó de un fuerte desencuentro entre los coordinadores parlamentarios del PRI y PAN, Eduardo Orihuela Estefan y Javier Estrada Cárdenas respectivamente.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Violencia Política Podría Ser Castiga Hasta Con 2 Años De Cárcel

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-violencia-politica-podria-ser-castiga-hasta-con-2-anos-de-carcel/>

A través de una propuesta que presentará el Observatorio de Participación Política de las Mujeres, se buscará castigar con cárcel la violencia política contra las michoacanas en el Estado. Nuria Gabriela Hernández Abarca, ahora presidenta del OPPMM, reconoció que será un reto incorporar en el Código Penal la violencia política contra las mujeres, sin embargo, la iniciativa recopilará todas los comentarios y opiniones de los partidos políticos.

“Ideas sueltas y acciones aisladas” en la lucha contra violencia de género

Amanecer de Michoacán

<https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/11/11/ideas-sueltas-y-acciones-aisladas-en-la-lucha-contra-violencia-de-genero/>

Pese a la Alerta de Género, en Michoacán “no existe una estrategia para atender la violencia contra las mujeres”, aseguró la diputada local del Partido del Trabajo (PT), Brenda Fabiola Fraga Gutiérrez. Lamentó que todas las acciones gubernamentales surjan “de ideas sueltas y acciones aisladas; sin un compromiso de las instituciones, cuya aportación y trabajo tendría que ser transversal...”.

Déficit de 26 mdp en Congreso pudo originarse en septiembre de 2018

Quadratín

<https://www.quadratín.com.mx/politica/deficit-de-26-mdp-en-congreso-pudo-originarse-en-septiembre-de-2018/>

El déficit de 26 millones de pesos con el que cerró 2018 el Congreso del Estado, pudo originarse entre el 15 y el 30 de septiembre del año pasado y, aunque no hay pruebas para acusar a nadie, tampoco se puede afirmar que la 74 Legislatura inició con finanzas sanas, afirmó la presidenta del Comité de Administración y Control, Yarabi Ávila. Cada trienio, al relevo de los integrantes del Congreso del Estado, una quincena se queda volando porque una Legislatura concluye el 14 de septiembre y la otra inicia el 15 y los informes del ejercicio del gasto son trimestrales.

Acuerdo de voluntad y no imposición en nombramientos de la SEE: Soto

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/educacion/acuerdo-de-voluntad-y-no-imposicion-en-nombramientos-de-la-see-soto/>

Un acuerdo de voluntad entre los gobiernos federal y estatal, sin ninguna imposición, para nombrar a funcionarios en la Secretaría de Educación en el Estado que concreten federalizar la nómina educativa, afirmó el diputado local Antonio Soto Sánchez. El diputado perredista comentó que a diferencia de Alfredo Castillo, los funcionarios enviados por Esteban Moctezuma, actual secretario de Educación Pública vienen a estar bajo las órdenes del gobernador Silvano Aureoles Conejo para lograr federalizar la nómina.

Al plano personal, se van Antonio Salas y Baltazar Gaona durante discusión en el pleno

NER

<https://ner.com.mx/news/al-plano-personal-se-van-antonio-salas-y-baltazar-gaona-durante-discusion-en-el-pleno/>

En el pleno, Salas Valencia criticó varias medidas adoptadas por el Gobierno Federal y los legisladores de Morena al argumentar su voto en contra. El diputado panista aseguró que la sesión que se estaba llevando a cabo era “una sesión a modo” en donde los diputados oficialistas calificarían esta aprobación como un “logro histórico” para quedar bien con el Presidente de la República y los acusó de populistas.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Humberto González demanda a Federación recursos para red carretera

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/humberto-gonzalez-demanda-a-federacion-recursos-para-red-carretera/>

Ante los recortes aplicados por la Federación al gasto en inversión pública en los estados de la República en lo proyectado en el paquete económico para el 2020 que presentó el Ejecutivo Federal y que se discute en el Congreso de la Unión, el diputado local Humberto González Villagómez demandó recursos para el mantenimiento de la red carretera en Michoacán. El diputado presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, refirió que más allá de voluntades políticas o discursos, estados como Michoacán necesitan recursos para el mantenimiento de su red carretera y la creación de mayor infraestructura.

Convoca Octavio Ocampo a honrar a quienes con valentía lucharon por nuestra Independencia

Boletín

Al asistir al 205 aniversario de la Defensa del Fuerte de Cópore, en el municipio de Jungapeo, el diputado local, Octavio Ocampo Córdova, hizo el compromiso de proponer ante el Pleno de la LXXIV Legislatura que se instituya, cada 10 de noviembre, la conmemoración oficial de este evento en el estado. Se pronunció por mantener vigentes los ideales de los héroes que lucharon por la Independencia de nuestro país y honrar a quienes con su valentía y gallardía forjaron las raíces, como lo hizo Ignacio López Rayón. Por lo anterior, reiteró su compromiso de presentar ante el Pleno del Congreso del Estado la propuesta en mención.

Revocación del mandato abonará a la democracia: Cristina Portillo

Boletín

La revocación del mandato del Presidente de la República y de los gobernadores, es un nuevo derecho de los ciudadanos que abonará a la democracia, declaró la diputada de Morena Cristina Portillo Ayala. La legisladora emanada de Morena explicó que la revocación de mandato del Ejecutivo será convocado por el INE a petición de al menos el 3% de los ciudadanos inscritos en el listado nominal de electores y correspondientes a por lo menos 17 Estados. "Solamente se podrá solicitar en una ocasión y hasta la conclusión del tercer año de su mandato".

Fortalecer democracia en Michoacán, deber del Legislativo: Fermín Bernabé

Boletín

En los modelos de revocación de mandato y consulta popular se concentra una plataforma de fortalecimiento democrático, cuya esencia refleja la necesidad de que las y los ciudadanos cuenten con la facultad de definir la continuidad de sus gobernantes, tanto en el Ejecutivo federal como en el estatal, opinó el diputado Fermín Bernabé Bahena. Como presidente de la Comisión de Asuntos Electorales y Participación Ciudadana, el diputado emanado de Morena subrayó la importancia de que el Congreso de Michoacán siga coadyuvando en el fortalecimiento democrático de la entidad.

Aprueba LXXIV legislatura minuta de Revocación de Mandato

Boletín

El pleno de la LXXIV legislatura aprobó por mayoría la minuta con proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de Consulta Popular y Revocación de Mandato. Luego de un amplio análisis, el pleno del Congreso del Estado con 28 votos a favor aprobó dicha minuta para la Revocación de Mandato, misma que ya fue aprobada por el Congreso de la Unión y se está a la espera de que sea aprobada por la mayoría de los congresos locales para publicarse en el Diario Oficial de la Federación (DOF).



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Trampa oculta en Revocación de Mandato: Oscar Escobar

Boletín

Ante la aprobación de la reforma de diversos artículos de la Constitución Política Mexicana en Materia de Consulta Popular y Revocación de Mandato, Oscar Escobar Ledesma, diputado local por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, advirtió una trampa para impulsar la permanencia en el poder, por parte de la Federación. "Por eso recurren a las trampas argumentativas del populismo y hoy, más que nunca, estamos en la antesala de la dictadura. Sobre México se está colocando la nube de la dictadura y la historia no miente, la dictadura siempre trae pobreza, desigualdad, miseria, hambre".

Revocación de mandato, en favor de la democracia y en contra de malos gobiernos: Wilma Zavala

Boletín

En el marco de Sesión Extraordinaria en la que se discutió la consulta popular y revocación de mandato, la diputada local Wilma Zavala Ramírez, aseguró que ambos esquemas deben procurarse en pro de una mejor democracia y de la misma manera en contra de los malos gobiernos que afecten a los mexicanos. Será importante el buen funcionamiento de estos esquemas a fin de que los ciudadanos cuenten con la facultad de definir la continuidad de sus gobernantes, tanto en el Ejecutivo federal como en el estatal, que se castigue a los malos gobiernos, pero también que se reconozca a los que hagan bien su labor", sentenció.

Con revocación de mandato, no más cheques en blanco a gobernantes irresponsables: GPPVEM

Boletín

El Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Congreso de Michoacán respalda de manera decidida la propuesta de revocación de mandato, aprobada por el Congreso de la Unión, pues es el único instrumento en donde los ciudadanos son la principal fuente de la soberanía popular. Durante su exposición de motivos en tribuna, el líder de la fracción del Partido Verde, Ernesto Núñez Aguilar, celebró la atinada decisión de los representantes del Legislativo federal quienes validaron este nuevo mecanismo de participación ciudadana, cuya discusión, recordó, ha estado en la agenda pública nacional y estatal desde hace varios años sin que se logran avances concretos.

Con revocación de mandato, sanción a gobiernos que no cumplan a ciudadanos: Alfredo Ramírez

Boletín

El Congreso de Michoacán no puede ser obstáculo para la participación ciudadana; con la aprobación de la reforma constitucional en materia de revocación de mandato y consulta popular, la LXXIV Legislatura contribuye a la madurez democrática de México y avala que los ciudadanos tengan el derecho de evaluar a sus gobernantes, expresó el diputado de Morena Alfredo Ramírez Bedolla. La reforma a los artículos 35, 36, 41, 84, 99, 116 y 122 de la Constitución Política de México, que aprobó el Congreso de la Unión, tiene que ser aprobada al menos por 17 legislaturas estatales para poder ser promulgada; en Michoacán, la LXXIV Legislatura aportó su voto a favor.

Nota Política

Con reforma de Morena a partidos, podría modificarse presupuesto 2020: IEM

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/con-reforma-de-morena-a-partidos-podria-modificarse-presupuesto-2020-iem/>

Con la reforma de Morena de recortar al 50 por ciento las prerrogativas a los partidos políticos, el presupuesto de Egresos del 2020 del Instituto Electoral de Michoacán podría ser modificado,



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

afirmó la presidenta Araceli Gutiérrez. En entrevista, la funcionaria electoral comentó que si se diera esa reforma que se propone en el Congreso de la Unión se podría reducir el presupuesto de los partidos políticos a nivel local.

AMLO Busca Seguir Los Pasos De Evo Morales: PAN Michoacán

Changoonga

<https://www.changoonga.com/amlo-busca-seguir-los-pasos-de-evo-morales-pan-michoacan/>

“Es un peligro y es un autoritarismo total” enfatizó el Diputado Oscar Escobar Ledesma, durante la discusión de la minuta federal sobre la revocación de mandato. El también dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) aprovechó la tribuna para reprochar la decisión de Andrés Manuel López Obrador, Presidente de la República de darle asilo político a Evo Morales, consideró que el Ejecutivo busca seguir los pasos del boliviano.

Se incluirá violencia política en la legislación del estado, anuncia titular de SeiMujer Colectivo feminista busca la tipificación de delito de la violencia política de género

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/se-incluirea-violencia-politica-en-la-legislacion-del-estado-anuncia-titular-de-seimujer.htm>

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90917-colectivo-feminista-busca-la-tipificacion-de-delito-de-la-violencia-politica-de-genero.html>

Este día fue presentado por parte del Observatorio de Participación Política de la Mujer en Michoacán la iniciativa para sancionar la violencia política y sea incluida en el código penal “ya traemos una propuesta avanzada y la vamos a focalizar para ver si todas están de acuerdo en este ejercicio democrático que se realizó entre todas y falta presentar y concentrar la propuesta final”, lo anterior fue expresado por Nuria Gabriela Hernández Abarca, secretaria de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres (SeiMujer). En entrevista la funcionaria también citó como otro punto relevante “la generación de un mecanismo de atención de todos los tipos de violencia entre todas las dependencias que estamos aquí, una ruta para que las mujeres sepan a dónde acudir en pre campaña, en campaña y después de la campaña, casos hemos encontramos”. Citó que en los foros se detectaron tres casos de violencia contra este sector de la población en materia política.

Prerrogativas se depositan con retrasos, pero se está regularizando: IEM

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/prerrogativas-se-depositan-con-retrasos-pero-se-esta-regularizando-iem.html>

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) espera que esta semana se le haga el depósito correspondiente a las prerrogativas del mes de noviembre, a fin de que sean entregadas a los partidos políticos. La presidenta interina del órgano electoral, Araceli Gutiérrez Cortés comentó que la Secretaría de Finanzas y Administración del Estado se ha regularizado poco a poco con el pago de las prerrogativas, toda vez que el mes pasado se les depositó el 15.

Notas Gobierno

Inician paro de 24 horas tecnológicos y bachilleratos descentralizados

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/11/11/inician-paro-de-24-horas-tecnologicos-y-bachilleratos-descentralizados/>

Un paro de brazos caídos por 24 horas iniciaron este lunes trabajadores de cinco tecnológicos descentralizados y subsistemas de bachillerato tecnológico en el estado, ante la falta de pago de bonos por parte del gobierno estatal. De acuerdo con los dirigentes de los trabajadores, los tecnológicos en paro son los de Morelia, Zitácuaro, Jiquilpan, La Piedad y del puerto de Lázaro Cárdenas, además de planteles de subsistema como los CBTA, CBTIS y CETIS.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Prevalece la incertidumbre financiera en la UMSNH

Tribuna Digital

<http://www.tribunadigital.online/2019/11/prevalece-la-incertidumbre-financiera-en-la-umsnh/>

En la recta final de 2019 los trabajadores de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) están en la incertidumbre de si el resto de sus pagos quincenales y prestaciones correspondientes al 2019 serán entregadas en tiempo y forma, ya que desde principios de año se habló de problemas de pago en al menos el último trimestre. Desde principios del presente año las autoridades nicolaitas, basadas en el presupuesto de ingresos y egresos aprobado por el Consejo Universitario, vislumbraron complicaciones para el pago de salarios en el último trimestre del año, ya que para el pago de salarios, prestaciones y gastos operativos en este 2019 se requerían más de tres mil 871 millones de pesos. El presupuesto aprobado fue de poco más de dos mil 827 millones de pesos, lo que dejó a la Casa de Hidalgo en operaciones con un déficit que ronda los 996 millones de pesos.

De Primera Mano... Algo huele mal en el gobierno de Morón

A Tiempo

<https://www.atiempo.mx/editoriales/de-primera-mano-algo-huele-mal-en-el-gobierno-de-moron/>

"Cuando el río suena..., es que agua lleva". Y ya son muchas las veces que ha trascendido que en el gobierno del presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco, algo huele mal. Unos dicen que sí, y otros que también, sobre las versiones de que en el gobierno municipal se están haciendo diversos y jugosos negocios en beneficio de algunos funcionarios municipales. Y no me voy a meter hoy a analizar diversos programas, obras y acciones que han resultado puras fantasías o que se han cumplido a medias a lo largo de ya 14 meses de gobierno municipal.

Derechos Humanos aún faltan garantizarse: José René Olivos Campos

IGMAR

http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/derechos_humanos_aun_faltan_garantizarse_jose_re_ne_164945

La puesta en práctica de los derechos humanos en México tiene muchos retos cada día, uno de los principales es que no se logra a cabalidad su cumplimiento en todos los ámbitos, puntualizó el Magistrado del TEEM, José René Olivos Campos. Destacó que ante la falta de protección efectiva de los derechos humanos pasan por un ambiente de incertidumbre, "estamos en una época en la que no sabemos lo que va a ocurrir mañana".

Diez aspirantes al Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción, siguen adelante

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/30-noticias-principales/90946-diez-aspirantes-al-comite-de-participacion-ciudadana-del-sistema-anticorrupcion-si>

Diez, de los quince aspirantes a ocupar el espacio que en diciembre quedará vacante en el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción, fueron validados por la Comisión de Selección. De acuerdo al calendario establecido y dado a conocer con la debida anticipación, los integrantes de la Comisión sostuvieron sesión de trabajo este lunes, con la única finalidad de evaluar la documentación presentada por cada uno de los quince aspirantes.

Notas Seguridad

Ya hay detenidos por masacre de policías en Aguililla: Silvano

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/ya-hay-detenedos-por-masacre-de-policias-en-aguililla-silvano/>

A un mes de la masacre de 13 policías en el municipio de Aguililla, el gobernador Silvano Aureoles aseguró que ya hay detenidos por la agresión y el aseguramiento de vehículos que presuntamente participaron en la emboscada. En conferencia de prensa, el mandatario evitó ahondar en detalles



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

para mantener la secrecía de las investigaciones, pero adelantó que la Fiscalía General del Estado analiza la posibilidad de una reconstrucción de hechos, donde perdieron la vida los 13 elementos de la Policía Michoacán, nueve más resultaron heridos y 29 ilesos.